C'est le Monde à l'envers.

Notre santé dépend de celle de la Nature, et nous ne la protégeons pas.

La santé du monde, c'est la santé de l'Homme. Si la planète est en danger, nous le sommes aussi.

Alors que 71 % des Français s'inquiètent des conséquences du changement climatique sur leur santé, le Groupe VYV, ses mutuelles et ses entités réaffirment, à l'occasion de la **Journée mondiale du climat**, leur engagement dans la protection de l'environnement et de notre santé.

groupe-vyv.fr















